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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit der Drucksache 2519/24 wurden die Fraktionen über Bewirtschaftungssperren im 

Verwaltungs- und Vermögenshaushalt 2025 i. H. v. insgesamt rund 25 Millionen Euro informiert. 

Im Finanzausschuss am 15. Januar 2025 wurde u. a. über die Möglichkeit der Freigabe der Sperren 

nach Beantragung informiert. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Anträge auf Freigaben der aktuellen Mittelsperren liegen vor und wie wurden sie 

mit welcher Begründung beschieden?  

2. Wie hoch waren die jeweiligen Mittelsperren seit 2020 und wie viele davon wurden im 

Laufe des jeweiligen Jahres wieder freigegeben, bitte getrennt nach Freigabe durch 

Dezernat 02 und Freigabe auf Antrag? 

3. Auf welche Weise können Freie Träger und Vereine eine Freigabe gesperrter Mittel 

beantragen und wie lange dauert durchschnittlich die verwaltungsinterne 

Bearbeitungszeit, bis die Mittel wieder verausgabt werden können?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

16.01.2025, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Grenzdörffer 
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